

平成27年6月5日

保護者様

練馬区立練馬東中学校長

梅原 久

## 明日の体育祭についてのお願い

深緑の候、保護者の皆様方にはご健勝のこととお喜び申し上げます。

生徒達は、明日の体育祭に向け、練習や準備に取り組んでおりますが、天気予報によりますと、本日の夕方から明日の朝方にかけて雨の予報が出されております。ただ、時間を追うごとに天気が回復するという予報でもあり、体育祭の実施に関して以下のように対応することといたしました。お手数のかかる場合もあるかと存じますが、ご理解の程よろしくお願い申し上げます。

### 記

原則として実施する。但し、大幅に天気予報が外れた場合の延期や、生徒の安全確保のために開始時刻を遅らせることがあり得る。

生徒については、予定通りの時刻に体育祭の服装で、授業の用意もしてくる。

午前7時に校門掲示はするが、実施・延期以外に、「実施するが開始時刻は未定」または「時間を遅らせ 時開始予定」等の掲示内容になる場合がある。

連絡手段としては、連絡メール、本校ホームページ、電話連絡網の3種類を利用するが、電話連絡網については午前7時の段階で延期を決定した時のみとする。メールでの連絡とホームページへの掲出については、実施の場合にも行う。

1 予定通り、予定変更(含変更内容)等の連絡は、メールとホームページのみとさせていただきます。電話連絡網では時間がかかり過ぎる点と、ご不在の際の対応が困難な点を考慮いたしました。ご了解ください。なお、電話連絡網以外に手段がないご家庭につきましては、メール登録されているかホームページ閲覧可能なお知り合いの方にお問い合わせいただきたく存じます。

2 明日は、教職員全員で早朝より準備に入りますので、直接お電話でお問い合わせいただいても対応しかねます。直接のお問い合わせはご遠慮ください。